令和6年度



芳賀南小学校だより



No.2 4月26日号

https://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX:678-1234

新年度が始まって3週間。たくさんの行事が行われましたので紹介します。

新任式·始業式(4/8)

新任式では、新しく7名の先生方をお迎えしました。芳賀南小学校に新しい風を届けていただけると 思います。



No.

始業式では、新年度への期

待とやる気に満ちた元気な子供たちの様子が感じられました。6年生の〇〇〇〇さんが、「I年生のお手本になるような6年生になりたい。」と新年度の抱負を発表してくれました。芳賀南小学校の子供たちの今後の活躍がとても楽しみです。

<転入者>

※掲載を控えさせていただきます。

入学式(4/9)

満開の桜に迎えられ、27名の元気な 1年生が入学しました。今年は、コロナ禍 前の平成31年度以来4年ぶりの従来 どおりの入学式が行われました。大勢の 皆様、人数制限なく参加していただ 変の皆様、そして全校生がでした。 に会して1年生の入学を祝うことがででしました。 も年生が1年生の手を引いて失きました。 も年生が1年生の手を引いて失きました。 は感じました。在校生代表の6年生しく しく感じました。 に会しても微笑ことがでも聞いてください。 に会していたら何でも聞いてください。 いたことがあったら何でも聞いてください。 ました。

保護者の皆様、地域の皆様、これまで 同様、I年生を見守っていただければと思います。







通学班編制(4/8)

2~6年生が集まり、令和6年度の通学班についてメンバー、集合場所や集合時刻について確認をしました。翌日の入学式後には、各班の班長さんが | 年生と顔合わせを行いました。

1年間、安全に登下校できるよう学校でも指導を行いますが、各御家庭でも、児童一人一人が自分で周りの安全を確かめたり声を掛け合ったりしながら登下校できますよう御指導をお願いいたします。







避難訓練(4/15)

火災を想定した今年度最初の避難訓練を行いました。避難経路を確認したり、避難するときの約束について確認したりしました。いつ、どこで起きるか分からない火

災や地震(自然災害)に対して、自分で判断し、避難の仕方を考えられるような(自分の命は自分で守ることができるような)児童になってほしいと願っています。

授業参観·全体会·学年部会(4/24)

今年度初めての授業参観には、多くの保護者の皆様に御参加いただきありがとうございました。児童が学校で元気に頑張っている様子が垣間見えたことと思います。また、今年は久しぶりに全体会も実施し、対面での PTA 役員や教職員の紹介を行うことができました。学年の役員、評議員等を引き受けてくださった保護者の皆様、御協力に感謝いたします。1年間、よろしくお願いいたします。







授業中の様子

大谷グローブも見ていただきました。

ホームページも続々更新中です!

今年度も、様々な行事や学級、学年の様子、芳 賀南小学校の子供たちの自慢でもあるおいしい給食 などについて随時ホームページを更新していきます。ぜ ひご覧ください。

※ホームページのアドレス、QR コードは「学校だより」や「よく分かる! 芳賀南小」に掲載してあります。